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平成３１年 豊後大野市教育委員会 ２月定例会 議事録 
 

 

１ 開催日時 

平成３１年２月１２日（火曜日)  午後５時21分開会 午後６時54分閉会 （１時間33分） 
※ 午後４時50分～午後５時20分：「豊後大野市子育て世代包括支援センター きらきら」概要説明実施（子ども支援課） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

委 員    ４名出席 

（出席委員等） 

教 育 長 下 田    博 

１番委員 矢 野  憲 一 

２番委員 藤 居  あ や（教育長職務代理者） 

３番委員 衛 藤  恵 子 

４番委員 衞 藤  栄 一 

（欠席委員）    な し 

事務局    ５名中４名出席 

教育次長 萩 原  憲 士 

学校教育課長 山 田  忠 司 

社会教育課長 廣 瀨  宏 一 

学校給食共同調理場長 衛 本  浩 二（学校教育課参事 兼） 

事務局    １名欠席 

図書館長 太 田  新 子（社会教育課参事 兼）… 検診のため 

書 記    １名出席 

学校教育課  課長補佐兼教育総務係長兼学校教育係長兼人権教育係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

協議事項 《 継続協議 》 

平成31年度 豊後大野市学校教育基本方針について 

議事案件 

議案第６号 豊後大野市教育支援センター設置運営要綱の一部改正について 

議案第７号 平成31年度 一般会計予算(当初予算等／教育委員会関係分)について 

議案第８号 平成３０年度 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

萩原教育次長 

 

こんにちは。 

それでは、委員の皆さまお揃いですので、出席者の報告をさせていただきま
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す。出席委員（ ４ ）名・欠席委員（ なし ）・そして教育長と教育委員会事務局

（ ４ ）名の出席です。図書館長については、検診のため欠席です。 

それでは、教育長よろしくお願いします。 

 

 

１ 開 会 

下田教育長 

 

（時候のあいさつの後） それでは、ただいまから平成31年２月豊後大野市教育

委員会定例会を開会いたします。              (午後５時21分開会) 

 

 

２ 前回議事録の承認 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

最初に 会議規則第６条第１項第２号の規定に基づき １月28日開催の平成31

年１月定例会 の議事録の承認を求めます。 

議事録につきましては、事前に送付され、委員各位もご覧のことと思います。つ

きましては、事務局からの説明を省略し、承認手続を行います。 

議事録について、ご質問等を受けたいと思いますが、何かございますか。 

 

（「ありません」の声） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

よろしいでしょうか。ご質問等がないようですので、１月定例会 の議事録を承認

することに、異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なしと認め、承認します。 

 

 

３ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

藤居委員 

続いて、会議規則第17条第２項の規定に基づき、本会議の議事録署名委員の

指名を行います。２番 藤居 あや 委員 を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい。（了承） 

 

 

４ 会期の決定 

下田教育長 

 

 

全委員 

次に、会期の決定でありますが、付議事項等を勘案いたしまして、本日一日限り

といたしたいと思います。異議ありませんか。 

 

(「はい、異議なし」の声) 
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５ 諸報告 

(１) 教育長報告 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

諸報告に入ります。私の教育長報告ですが、資料をご覧ください。 

 

（教育長が平成31年２月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告する） 

 

今の報告で、何かご質問がございましたら、お願いします。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、各課報告に移ります。 

 (２)各課報告 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

各課の主要な報告を順次、できるだけ簡潔にお願いします。 はじめに、教育次

長 お願いします。 

 

(萩原教育次長が、教育長・教育次長分について 平成31年２月豊後大野市教育委

員会定例会資料により報告をする)  

 

 

それでは、 続きまして 学校教育課長 お願いします。 

 

(山田学校教育課長が平成31年２月豊後大野市教育委員会定例会資料により報告

をする) 

 

では、続きまして 学校給食共同調理場長 お願いします。 

 

(衛本学校給食共同調理場長が平成31年２月豊後大野市教育委員会定例会資料

により報告をする)  

 

それでは 社会教育課長 お願いします。 

 

(廣瀨社会教育課長が平成31年２月豊後大野市教育委員会定例会資料及び別紙

により報告をする) 

 

下田教育長 

 

 

 

 

異議なし と認め、本日一日限りと決定します。 

本日の付議事項等は 継続案件の協議事項１件 と 議事案件 ３件 です。よろ

しくお願いします。 
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下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

以上で、各課報告が終わりました。ただいまの各課報告について ご意見、ご質

問等がございましたら、お願いします。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、ご質問がないようですので、次に移ります。 

 

 

６ 付議事項等 

○協議事項 

平成31年度 豊後大野市学校基本方針について ≪継続案件≫ 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

「平成31年度 豊後大野市学校基本方針について」に入ります。 

学校教育課長の説明等お願いします。 

 

(学校教育課長が平成31年２月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜協議状況＞ 

前回及び学校等意見をいただき、修正したものです。（資料修正部分は朱

書きにて記載），（別冊資料）４ページ・５ページについて重点的に説明した。 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、大枠は変わってなく、文言

の整理を行ったということです。変更があるので再度校長会議で提案した後、

最終的には（案）を取りたいということです。これを再度３月の（定例会）にかけ

るとなると時間的なロスが発生するので、できましたら方針の方向性について

は前回の提案と変わっていませんので、今日お認めいただけるとありがたい

のですが。どうでしょうか。全体の形の中で、ここはこのようにしたら等のご意

見やご質問等がございましたらお願いします。 

 

（声なし） 

 

よろしいですか。この前の「学校教育シンポジュウム」で「ヘプタゴン教育」の

認識は整理できたと思うのですが、「ねらい」ですが。幼稚園から高校まで育

てていくことを、簡単に言えばそういう言い方でつなげたいということで、ご提

案をさせていただきましたけど、追加でこの柱を入れた方がよいのではないか

などがございましたら、検討します。 

 

いいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

点から面、面から空間とあるのですが、点から線で次が面なのです。３
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下田教育長 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

山田学校教育課長 

Ｄ、”dimension（ディメンション）” からすると、線と面と空間になるので、そうなると

線を入れるかと思うので、点から面でいきなり広がるのもあるかとは思うのです

が… 

 

そうですよね。 

そこは、加筆できますか。 

 

はい、できます。 

 

点から線というのが普通ですね。 

そして、線から面…（別冊資料５ページの５.）朱書きの５行目に工夫をしてくだ

さい。 

 

もうひとつ。 

 

はい、どうぞ。 

 

Ｄは多分、”dimension”のことだと思うのです。Ｄでくくっていて、Ｄに対する説

明がなさそうなので、”dimension”て、３次元空間とは書いているのですけど、

３Ｄって書いているのですけど… 

 

なるほどですね。 

 

それだけです。 

ヘプタゴンがあって、ヘプタゴンの英語表記（HEPTAGON）があるのに、３Ｄ

が、空間認識と分かるのでしょうけど、３次元空間まで日本語で表記している

ので、Ｄに対する表記を”dimension”とか入れておくと、どこかに一言入れて

おくといいかと思います。 

 

そうですね。Ｄは何のＤか、分からないですね。 

はい、分かりました。 

 

Ｄの軸については、これ（平成30年度豊後大野市学校教育基本方針（グラン

ドデザイン）を指して）ですよね。軸の説明については完全に省いているので

すが… 

 

縦軸・横軸・空間軸という言い方を昨年度（平成30年度基本方針）はしていた

のですが… 

 

それを使って、（今回）省いていますよね。その説明の中に、３Ｄ本体のねらっ

ている意味は分かるけど、豊後大野市の教育は３Ｄを縦軸・横軸・空間軸とし

て捉えている、全体としてキャリア教育を捉えているのにつなげていったらどう

でしょうか。 

 

もう少しヘプタゴン教育については、昨年度を少し参考にしながら加筆しま
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下田教育長 

 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

す。 

 

それと、教育用語で専門的なもので分からないもの、例えば「協働４点セット」

とか書いてあるのですが、脚注とかで説明を入れないといけないのではない

でしょうか。教育用語の記載があるページは…「教育支援センター」とあります

が、「かじか」の説明も必要かと思います。 

 

どこかの下に… 

 

では、よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

この方針を平成31年度の学校教育基本方針としてお認めいただきたいと思

いますが、よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、協議事項 平成31年度 豊後大野市学校教育基本方針について 

は、原案のとおりといたします。 

 

 

○議事案件 

議案第６号 豊後大野市教育支援センター設置運営要綱の一部改正について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

続きまして、議案第６号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 学校教育課長 お願いします。 

 

(学校教育課長が平成31年２月 豊後大野市教育員会定例会資料により説明) 

＜提案理由＞ 

平成３１年度から豊後大野市教育支援センター「かじか」の開所日を拡充

するとともに、教育支援コーディネーターを配置し、対象児童・生徒の対応等

の充実を図るため、要綱の一部を改正したいので、豊後大野市教育委員会

事務委任規則第２条第６号の規定に基づき教育委員会の承認を求めるもの

である。 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（声なし） 

 

「かじか」は訪問したことは、ございますか。 

 

（「ないです。」の声） 

 

ないですよね。これは、「かじか」の機能拡充ということですが、「かじか」に一
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衛藤恵子委員 

 

 

（書記）麻生 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

度も訪問していないというのは良くないので、一度訪問する機会を設定して、

教育委員さん方も行っていただいた方が良いですよね。 

 

「かじか」の生徒さんが、朝倉文夫記念公園に行ったときに、ちょうど居合わせ

たことはありますが、「かじか」自体に行ったことはありません。 

 

学校訪問の際に行くということもできるかと思います。年度内に行くのであれ

ば、別の話しになりますが。現状、学校訪問の際には、幼稚園・小中学校・給

食センターしか訪問していないので、そこに加えるとよいかと思います。 

 

来年度、学校訪問の際に、必ず「かじか」に行くということと、もう一つは４月の

初め頃に「かじか」に行って、「かじか」の運営方針の説明を受けましょう。４月

の定例会の予定は決まっておりませんが、その際に「かじか」の訪問をすると

いうことで、どうでしょうか。 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

 

 

そういうことで、よろしくお願いします。 

では、この議案に関しまして、ご意見等ございませんか。 

 

（「ありません」の声） 

 

議案第６号について、委員各位の賛否を求め、採決したいと思います。原案

のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第６号 豊後大野市教育支援センター設置運営要

綱の一部改正について は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第７号 一般会計予算(当初予算等／教育委員会関係分)について 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、議案第７号 の審議に入ります。 

事務局からの提案を 教育次長、説明を 各課長 お願いします。 

 

＜提案理由＞ 

平成３１年度 一般会計予算(当初予算等／教育委員会関係分)案を、平

成３１年３月定例市議会に提案したいので、豊後大野市教育委員会事務委

任規則第２条第１４号の規定に基づき、教育委員会の意見を求めるものであ

る。 

 

 (平成31年２月 豊後大野市教育員会定例会資料 の概略を書記（麻生）より説



－ 8 － 

 

 

下田教育長 

 

 

 

下田教育長 

 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

 

下田教育長 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

明その後に 学校教育課長・学校給食共同調理場長が説明) 

 

ただいま、学校教育課分について、学校教育課長・学校給食共同調理場長

から説明がありましたが、この件について、ご意見、ご質問等がありましたらお

願いします。 

 

（学校給食共同調理場長から）予算が伸びているという説明がありましたが、

予算概要説明書の内容には記載がないですよね。 

 

すみません。 

 

 

栄養士の１名増員については、記述がないというのは、あえて避けているとい

うことでしょうか。 

 

（県の）人事異動の確定がないので、予算は組んでいますが、ここでは記述

はしていないということです。予算要求の段階では予算枠は確保できました

が、この段階では人事異動の確定がないので、記述はしておりません。 

 

それは、学校教育課長さんどういうことでしょうか。 

（県費負担の三重学校給食共同調理場の栄養職員が）市への配置が１名減

るのは確定していないのですか。 

 

１名減になるのは確定しております。 

 

確定しているのですよね。そこの認識は共有していただかないと、確定してい

ないから予算だけ立てているのではなく、確定しているから予算化したのでは

ないでしょうか。 

 

当初予算（要求・査定時）の段階では確定しておりませんでしたが、今の段階

では課長から聞いたとおり確定しております。 

 

間違いなく確定していますか、山田学校教育課長さん。 

 

（三重学校給食共同調理場）は間違いなく1,500食は切りますので、県として

は（2名）配置には値しないというところは確定しております。 

 

ということは、１名は剥がれるということですね。 

 

はい、そうです。 

 

そういう内容で配慮して予算計上したなら、逆にアピールした方が良かったの

ではないでしょうか。 

子どもたちの給食の安全を確保するために栄養職員を確保したということで、

子育て支援の一つということにはならないでしょうか。市長が言われている重
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山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

萩原教育次長 

 

下田教育長 

 

萩原教育次長 

 

（書記）麻生 

 

下田教育長 

 

 

萩原教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

点方針の一つになるのではないでしょうか。食の安全とか。 

 

はい。 

 

そこをきちんと書き込むことによって、アピールができるのではないでしょうか。 

後始末をするような形でなくて、だからこそ市が独自で学校給食に力を入れ

ているのだというのがあった方が良かったのではないでしょうか。 

 

そうですね。はい。 

 

学校教育の関係で、その他にございますか。 

 

（声なし） 

 

別冊資料３ページを見て、マイナス計上になっているということでいいのでしょ

うか。18百万円分。 

 

そうです。 

 

そういうことですよね。 

 

長寿命化計画とかそういう部分が… 

 

（旧教育総務課）教育総務係と合わせてということです。 

 

合わせてということだが、減っていますよね。市の財政・行革に協力していると

いうことですよね… 

 

いや、一つ事業がなくなったのと、人件費の分は膨らんでいます。相殺したと

きに昨年度よりも当初予算は少ないというところです。嘱託職員の報酬は上が

っていますので、人件費の分は当然上がっています。平成30年度は長寿命

化計画を策定するということで20百万円の予算をもらって、現在学校の施設

の計画を作っておりますが、その事業が来年度はなくなるので、その分が来

年度は多く20百万円掛かるのが減ったというところです。あとの事業内容につ

いては、いろいろな努力をしながら、限られた予算の中で、事業ができる予算

の確保をしているということです。 

 

学校教育の充実をうたって、昨年よりも予算が落ちている根拠を明確にして

おかないと、学校教育の充実といいながら予算は20百万円も減らしたのかと

いう … 学校教育課長さん、今言ったことは整理をして、根拠を、18百万円減

っているけれども、学校教育はより充実していますということが主張できないと

いけないと思います。今いった事業がなくなった分でかなり金額が減っている

とかを具体的な数値を含めて説明ができるように準備をしていていただけると

よいと思います。作成していただいている参考資料で、平成27年度からの経

年の比較を見れば、教育予算の変動が見えると思いますので、旧教育総務
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山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

萩原教育次長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

 

 

課の分が基本的に入っているので、説明し難い所もあるかもしれませんけど、

レクチャー等してもらって整理をしていただけるとありがたいと思います。教育

の充実といいながら、予算減になっている部分の説明ができればと思いま

す。よろしくお願いします。 

 

はい。 

 

他はよろしいでしょうか。 

では、社会教育課に移ります。 

 

(平成31年２月 豊後大野市教育員会定例会資料 により 社会教育課長が説明) 

 

162百万円の増について説明ができるようにしておいてください。 

図書館費だけで424百万円増えているのだけれども… 

 

体育館分が３億円程減っていますので… 

 

その辺の理由を分かるようにしておいてください。 

 

平成32年度はもう少し増えると思います。 

 

社会教育課は、新規の図書館というのがあるので、それと工事の部分で大原

体育館との相殺で162百万円増になっているので、後は通常の部分を行って

いると思いますので、今後変動があるのは図書館・資料館の建設で増えて、

来年度・再来年度まではその部分の予算が重いと思います。 

 

その辺は仕方がないとは思います。 

ただいま、社会教育課分について、社会教育課長から説明がありましたが、こ

の件について、ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

お帰りになられて、参考資料の経年部分の比較に対して、事業がなくなった

理由などの疑問がございましたら次回にでもお尋ねください。 

 

（声なし） 

 

今、社会教育課から説明がありましたが、重点施策（事業）は何になりますか。 

 

図書館・資料館の建設に入るということです。具体的に６月には契約の承認を

いただくようになるかと思います。 

 

それが、１番ですね。 

 

はい。 

それと、公民館の指定管理と公民館の整備も平成31・32年度に掛けて実施し

ていくというところです。 

 



－ 11 － 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

なるほど。 

 

（声なし） 

 

はい、よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

よろしいですか。これで、３月議会にかけさせていただきますので、認めてい

ただけるものと認識には立っていますけれども、議員さんにお会いして尋ねら

れるようなことがあったら、説明ができるようにしていただければと思います。 

 

それでは、質問がないようにありますので、議案第７号について、委員各位の

賛否を求め、採決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょう

か。 

 

（「異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第７号 一般会計予算(当初予算等／教育委員会

関係分)について は、原案のとおり決定し、市議会に提案されます。 

 

 

議案第８号 平成３０年度 豊後大野市立学校児童生徒の就学援助の認定審査について 

下田教育長 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、議案第８号 の審議に入ります。この議案８号については、議案

の説明及び審議内容等につきましては、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第14条第７項の規定に基づき、非公開 秘密会としたいと思いま

す。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

異議なしと認めます。 

それでは、教育次長、学校教育課長のみで審議しますので、他の課長等は

退席をお願いします。なお、学校教育課担当職員は臨席を認めます。それで

は、ここで一時休憩に入ります。 

 

(午後６時23分) 

□□□ 一時休憩 □□□ 

 

 

 ～ 社会教育課長・学校給食共同調理場長・担当者退出 ～ 

 ～ 学校教育課長・学校教育課担当職員（後藤清憲 副主幹）入室 ～ 

（午後６時36分開議） 

（非公開・秘密会）開始 

※審査時は、教育次長、学校教育課長、学校教育課担当職員のみ臨席した。 

※審議結果は、審査対象者１名のうち、認定１名、不認定なし・保留なしであ
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 った。 

（非公開・秘密会）終了 

（午後６時44分休憩） 

□□□ 一時休憩 □□□ 

～ 学校教育課担当職員（後藤清憲 副主幹）退出 ～ 

～ 社会教育課長・学校給食共同調理場長・担当者・入室 ～ 

（午後６時45分開議） 

それでは、開議します。 

 

 

 

７ その他 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

事務局 

 

下田教育長 

 

続いて、その他 に入ります。 

 

委員さんの方から何かございましたらお願いします。 

 

（声なし） 

 

よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

では、意見がないようですので、事務局から何かございますか。 

 

（「特にありません」の声） 

 

それでは、連絡調整に入らせていただきます。 

 

 

 

８ 連絡調整 

○ ３月定例会・第１回臨時会・第２回臨時会 の日程調整 

下田教育長 

 

萩原教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月定例会・臨時会の日程について、教育次長 提案をお願いします。 

 

はい、それでは提案させていただきます。３月定例会と臨時会について、前回少

しお話しをさせていただきましたが、大体日程が固まりそうなので、皆様におは

かりします。まず臨時会を２回開催する予定でございます。年度末の教職員の異

動に関する案件での臨時会を、３月７日木曜日ですが、午前８時30分から30分

程度でお願いしたいと思います。教育委員会部局市職員分の人事異動に関す

る臨時会を、３月２２日金曜日の小学校卒業式の前の時間で、これも午前８時30

分からお願いできればと思います。午前９時までには終了して、遠くても犬飼小

学校の出席がありますので、30分あれば９時45分までには学校に到着できるよう

にさせていただきたいと思っておりますが…。それと、３月定例会を３月26日火曜

日の午後３時からということで、提案させていただきたいと思います。 
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下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

事務局確認 

 

 

下田教育長 

 

 

全員 

 

下田教育長 

 

ただいま、教育次長より ３月定例会を ３月26日火曜日 午後３時00分から開

催、という提案がありましたが、皆さん、ご都合はどうでしょうか。 

 

===== 教育委員と事務局とで確認を行う ===== 

 

まず、３月定例会は、３月26日火曜日 午後３時00分から開催します。よろしくお

願いします。 

 

臨時会ですが、まず１つ目、年度末の教職員人事異動の一括内申に係る分で

すが、３月７日木曜日午前８時30分からという提案でしたが、皆さん、ご都合はど

うでしょうか。 

 

===== 教育委員と事務局とで確認を行う ===== 

 

まず、第１回臨時会は、３月７日木曜日 午前8時30分から開催します。よろしく

お願いします。 

つづきまして、第２回臨時会は、市職員人事異動に関する内示分ですが、３月

22日金曜日、これも午前８時30分からという提案でしたが、皆さん、ご都合はどう

でしょうか。 

 

===== 教育委員と事務局とで確認を行う ===== 

 

まず、第２回臨時会は、３月22日金曜日 午前8時30分から開催します。よろしく

お願いします。 

 

臨時会の事務局出席者について、確認を行った。（第１回臨時会 教育次長・学

校教育課長，第２回臨時会 教育次長 対応となった。） 

 

それでは、以上の日程でお願いします。 

他の連絡調整はよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

それでは、連絡調整を終わります。 

 

 

 

９ 閉会 

下田教育長 

 

 

 

それでは、これをもちまして、本日の日程は全て終了いたしました。 

平成31年２月 豊後大野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 (午後６時54分閉会) 

 

 


